

東京冷蔵倉庫協会創立 40 周年を迎えて

東京冷蔵倉庫協会は昭和 48 年 6 月会員企業数 87 社、設備能力 718 千トンを有して設立され、今年で 40 周年を迎えることになりました。

諸先輩のご尽力で今日の協会の組織がありますし、多くの会員諸氏の活動への積極的なご参加を得て、地に足のついた活動がされてきたと皆様に感謝申し上げます。

設立当初からの歴史を垣間見ますと、第 1 次・第 2 次石油ショックに見舞われ、その関連で電気料金的大幅な値上げなどに遭遇し経営的には非常に厳しい状況もあったと伺っています。それらに対して具体的な施策を講じられて今日を迎えられています。その時代、時代に大きな試練が立ちふさがり、それらを丁寧に払しょくされてこられたが故に、我々が今日を迎えることが出来ました。

我々にとって現在、未来に向け覆いかぶさっている課題もたくさんあります。

建物・設備の経年化、冷凍機の冷媒や温暖化に対する環境対策、嵩高化、電力料金値上げなど、時間を掛けて対応していかなければならない大きな問題ばかりです。

私たちは前向きにこれらの課題を捉えながら克服して行き、創立 50 周年、さらには 100 周年に繋げて行きたいと考えています。

会員各社の協会活動への更なるご協力をお願い申し上げます。

東京冷蔵倉庫協会
会長 吉川 光太郎



平成 25 年 4 月 23 日
東京冷蔵倉庫協会第 40 回定時総会
(都市センターホテル)



平成 25 年 5 月 24 日
関東冷蔵倉庫協議会第 37 回通常総会
(ホテルニューグランド)
前会長 御手洗 一字氏より引き継ぐ